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De 01 à 07/09/2023 
Áries 21/03 a 20/04
Uma semana de mudança importante para 
você, ariano, já que o seu regente ingressa 
em Libra. É preciso levar em consideração 
o outro, pois as trocas e parcerias serão rele-
vantes nessa fase. Bom momento para refle-
xão e mergulho interior.
Touro 21/04 a 20/05
É possível que você se sinta mais ativo du-
rante essa semana, taurino, e é um bom 
momento para colocar em prática os seus 
planos. Os amigos estarão em destaque por 
esses dias e podem ser um ponto de apoio 
nos dias mais tensos.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Um maior equilíbrio entre a vida familiar e 
profissional pode ser necessário durante essa 
fase, geminiano. Algumas conversas na vida 
íntima podem ser essenciais para que haja 
maior equilíbrio nas relações e na vida do-
méstica.
Câncer 21/06 a 21/07
Uma semana de emoções mais à flor da pele 
para você canceriano. É importante desace-
lerar e se resguardar, evitando se colocar em 
discussões desnecessárias. Se puder, faça 
uma viagem ou conheça um lugar novo, ain-
da que perto.
Leão 22/07 a 22/08
Uma semana para ficar mais atento às finan-
ças, evitando gastar por impulso ou fazer in-
vestimentos mais arriscados. Nas conversas 
e trocas pode haver um certo ruído então é 
importante saber se expressar para não ferir 
ninguém, leonino.
Virgem 23/08 a 22/09
Uma semana de emoções mais intensas para 
você, virginiano. Atenção aos gastos por im-
pulso, pois você tende a ficar mais afobado 
durante esses dias. É importante saber se im-
por e falar o que sente, mas lembre-se de que 
as palavras precisam ser bem escolhidas.
Libra 23/09 a 22/10
Marte chega em Libra essa semana trazendo 
mais ânimo, impetuosidade e coragem para 
tomar decisões. Aproveite para colocar seus 
projetos em prática, mas também para cuidar 
mais de si, libriano. Iniciar uma atividade fí-
sica pode ser interessante.
Escorpião 23/10 a 21/11
São dias em que você sentir maior preocu-
pação e ansiedade de maneira geral, escor-
piano. São mesmo dias intensos e de aconte-
cimentos inesperados. É um bom momento 
para desacelerar, olhar para dentro e mergu-
lhar no autoconhecimento.
Sagitário 22/11 a 21/12
Ao mesmo tempo em que você tem deman-
das de trabalho e precisa focar na carreira, 
alguns assuntos domésticos podem desviar 
sua atenção, sagitariano. É importante estar 
mais disponível para seus familiares e entes 
queridos, tomando cuidado com a comunica-
ção para não magoar alguém.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Estudos e viagens são alguns temas da se-
mana e você pode aproveitar para conhecer 
lugares e pessoas novas, capricorniano. Pode 
surgir alguma novidade em termos profissio-
nais e você deve estar atento às oportunida-
des pelo caminho.
Aquário 21/01 a 19/02
São dias importantes para se resguardar e 
recarregar as energias, aquariano. O momen-
to pede reflexão e mudanças, tanto internas 
quanto externas. É importante estar com o 
ouvido atento à sua intuição e ter paciência 
para lidar com os imprevistos.
Peixes 20/02 a 20/03
Essa intensa Lua Cheia acontece no seu sig-
no, pisciano, transbordando as emoções. É 
importante não se sobrecarregar e definir as 
metas de acordo com o que é possível nesse 
momento, ainda que não seja muito. O céu 
pede mais calma e paciência.

Vereador Rogério Piru feliz: “A limpeza 
do espaço atrás da Igreja Aparecida, 
no Jardim Porto Seguro, é uma das 
demandas que eu fiz, e foi atendida”

O atuante vereador Rogério Piru 
(PMN) agradeceu toda a equipe do 

Jaime Bortoluci pela poda de árvores e 
limpeza. Ele relatou também que para 
esse espaço já foi feita outra indicação 
por ele para que passe por revitalização.
“A revitalização contribuirá para uma 
melhor visibilidade daquela localida-
de, tornando o ambiente mais harmo-
nioso, aconchegante e principalmente 
mais seguro, uma vez que, a comuni-
dade poderá utilizar o local com seus 
filhos e familiares”, destacou o vere-
ador.
Vários moradores encaminharam men-
sagens ao vereador cobrando melhorias 
no local.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para o 
desenvolvimento da cidade, com ações fo-
cadas, principalmente, em educação, saúde, 
segurança, geração de emprego, esporte, 
cultura e promoção de melhorias na vida de 
quem mora em Conchal.

A população pode entrar em contato 
com o vereador Rogério Piru pelas re-
des sociais: www.facebook.com/pro-

frogeriopiru e @profrogeriopiru (Ins-
tagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru



01/09/2023                                                                                                                                                                                                                                            Página 03

Aconteceu na sessão ordinária da Câ-
mara Municipal de Engenheiro Coe-

lho de segunda-feira (28) o que já era 
previsto, o “troco” dos vereadores da 
situação contra os da oposição, e 10 re-
querimentos da Mesa Diretora, composta 
pelos vereadores Paulo Scholl (PSDB), 
Washington Lopes (Podemos), Jorge do 
Banco (Podemos) e Flávia Guimarães 
(PRTB), foram rejeitados.
O que se entende é que foi uma resposta 
aos vereadores de oposição que compõem 
a Mesa Diretora por conta das insistentes 
discrepâncias jurídicas acontecidas nas 
últimas sessões.
O bom de toda essa confusão, essa troca 
de “tiros”, é que pela primeira vez - tal-
vez desde sempre, a Câmara de Vereado-
res respeitou o Regimento Interno em sua 
íntegra, uma novidade sem precedente no 
município. Por isso Paulo Scholl merece-
ria ganhar o título de “O MELHOR DE 

Câmara de Engenheiro Coelho rejeita 10 
requerimentos da Mesa Diretora pedindo 

informações ao Executivo; pela 1ª vez Regimento 
Interno é respeitado e votação foi por 2/3

TODOS OS TEMPOS”.
Entre as várias saídas contra a lei que a 
Câmara decidiu seguir nos últimos 60 
dias, uma delas sempre esteve presente, 
a que trata dos requerimentos contra o 
Executivo. A prova do “crime” aconteceu 
segunda-feira na votação da rejeição dos 
10 requerimentos, porque até então - an-
tes de toda essa “guerra”, era realizada 
contra os regulamentos do Regimento 
Interno, com maioria simples, e quando 
empatava, era decidida pelo presidente. 
Na polêmica sessão ordinária do dia 12 
de setembro do ano passado, onde o presi-
dente era o vereador Adauri Silva (PSDB) 
- ele ainda era da situação, o requerimen-
to Nº 15/2022 de autoria dos vereadores 
Washington Lopes e Jorge do Banco, que 
tratava de informações sobre a abertura de 
novos loteamentos na cidade, foi rejeitado 
por 6 votos contra e 5 favoráveis, sendo 
que o desempate foi feito pelo presidente 

Adauri.
Daquela data até dia 12 de junho, todos 
os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade, um tratado de bons costu-
mes pactuado entre os vereadores, mas a 
regra sempre foi essa: aprovação ou rejei-
ção por maioria simples, até acontecerem 
as discrepâncias jurídicas dos dias 26 de 
junho e 14 de agosto.
A rejeição dos requerimentos da última 
sessão obteve em proporção a mesma vo-
tação do dia 12 de setembro de 2022, fo-
ram 5 votos a favor e 4 contrários, porém, 
diferentemente do que aconteceu dia 12/09 
- com a nova maneira de atuar seguindo 
verdadeiramente o Regimento Interno, 
agora os requerimentos contra o Executivo 
precisam de 2/3 dos votos, que no caso da 
última sessão seriam 6 votos, porque havia 
em plenário apenas 9 vereadores - Flávia 
Guimarães e Marlon Pereira (PSB) não 
estavam presentes, e foi rejeitado mesmo 

tendo a maioria dos votos favorável.
Além dos 3 vereadores da Mesa Diretora – 
lembrando que Flávia não estava presente, 
os vereadores Domingos Franco (MSB) e 
Adauri Silva – agora oposição, também vo-
taram a favor completando os 5 votos.
Essa quebra de “pacto” entre os vereado-
res foi provocada pela insistência da Mesa 
Diretora em não respeitar o Regimento 
Interno em outros artigos nas sessões dos 
dias 26/06 e 14/08.
Há quem garanta que daqui pra frente ne-
nhum requerimento ou denúncia contra o 
Executivo seja aprovado.
No momento a Câmara de Vereadores de 
Engenheiro Coelho se encontra totalmen-
te dividida, e para apaziguar essa questão, 
talvez, se houver daqui pra frente uma 
mudança de atitude da Mesa Diretora res-
peitando totalmente o Regimento Interno, 
como aconteceu na última segunda-feira.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

O Itaú definiu uma mudança drásti-
ca em uma de suas agências. Deste 

modo, a instituição financeira deixou os 
seus clientes sem explicações em meio ao 
fechamento de 78 agências desde o ano 
passado.
Em suma, sem dar explicações para seus 
clientes, o banco fechou uma de suas uni-
dades em São Carlos, na semana passada. 
De acordo com o portal São Carlos em 
Rede, os moradores da região informaram 
o fechamento da agência. 
A agência do Itaú, localizada na Rua Mi-
guel Petroni, parou de funcionar. Inclusi-
ve, as portas do prédio ficaram dias fecha-
das. 
Porém, não foi apenas na cidade de São 
Carlos que o serviço foi encerrado defini-
tivamente. 
Em Belo Horizonte, em Minas Gerais, 12 
unidades foram fechadas em 2023. Já em 
São Paulo, o número triplicou, foram cer-
ca de 80 encerramentos, segundo o portal 
“Seu Crédito Digital”.
CORTE DE GASTOS

Por conta dos fechamentos, o Itaú revelou 
que os motivos se deram por conta da mu-
dança de consumo dos clientes. 
Isso porque, os clientes procuram pela fa-
cilidade e o atendimento digital ao invés 
de ir presencialmente em uma agência. 
Desse modo, a instituição financeira está 
“cortando os gastos” por conta do avan-
ço dos meios digitais para as operações 
bancárias. 
Atualmente, os bancos estão focando em 
recursos para melhorar seus atendimentos 
digitais e poupando os gastos para manter 
as unidades. 
Fato é que com as agências, as instituições 
financeiras gastam uma fortuna com alu-
guel, funcionários, contas e outros custos.
No entanto, existe um fator importante 
com os fechamentos das agências devido 
a demissão de funcionários. 
Além disso, o Sindicato dos Bancários 
de São Paulo, Osasco e Região, estão co-
brando as agências para acabarem com as 
demissões em massa.
Fonte: terrabrasilnoticias.com

78 agências fechadas 
e corte de gastos: 

Itaú define mudança 
drástica e deixa clientes 

sem explicações
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Aconteceu na noite da última quarta-
-feira (30) a inauguração do Anexo 

lll da Câmara Municipal de Estiva Gerbi. 
No novo anexo, que tem 147 metros qua-
drados com estrutura para construir em 
cima, funcionará a parte administrativa da 
Câmara, além de uma sala ampla de reu-
nião e a sala da presidência.
O Presidente Adevanil Moreira (Solida-
riedade) agradeceu o diretor Celso de Bar-

Presidente Adevanil entrega construção do Anexo 
III da Câmara Municipal de Estiva Gerbi e fala de 

orgulho e responsabilidade com o dinheiro público: 
“Acredite: Custou R$ 350 mil”

ros pelo empenho da obra. Os vereadores 
Valdir Pazini, Pastor Fábio, Éder Rocha e 
Jonas Bozzer estiveram presentes na oca-
sião, além do vice-prefeito Márcio Pavan 
(Solidariedade).
“Estou orgulhoso de realizar mais esta 
obra do Legislativo de Estiva, obra esta 
que mostra a transparência e a responsa-
bilidade com o dinheiro do contribuinte. 
As pessoas quando têm acesso ao valor 

da obra ficam abismadas, porque não é 
normal um órgão público fazer esse tipo 
de serviço como se fosse particular, com 
o preço dentro da normalidade de todos 
nós. Mas pode acreditar Adolfo, a Câ-
mara gastou R$ 350 mil, isso mesmo, R$ 
350 mil em uma obra com 147 metros 
quadrados com estrutura para construir 
em cima. Eu não estou dizendo que foi 
barato, só estou mostrando que perto 

das obras públicas, onde normalmente 
o valor é um absurdo, ficou praticamen-
te de graça, fazendo uma comparação é 
lógico. Quero agradecer toda a minha 
equipe e os vereadores que me apoiaram 
nesta empreitada. E com isso fico muito 
feliz em cumprir o meu papel de admi-
nistrador dos recursos da nossa Casa de 
Leis”, falou com exclusividade Adevanil 
ao Polêmica.

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Os vereadores coelhenses Washington 
Lopes e Jorge do Banco, ambos do 

Podemos, homenagearam cidadãos ilus-
tres da cidade colocando seus respectivos 
nomes em logradouros no bairro Resi-
dencial Michelangelo. Os projetos foram 
aprovados por unanimidade.

Conheça a história do Neusinho
Neuso José Ferreira, mais conhecido 
como “Neusinho”, nasceu em Engenhei-
ro Coelho dia 1º de outubro de 1.965, 
em parto realizado pela Leontina, avó da 
Dona Norly.
Era o caçula de José Ferreira e da nossa 
querida Dona Efa (Genoefa Silvestrini 
Ferreira), proprietária da histórica “Can-

tina Dona Efa”, que atendeu a cidade por 
muitos anos.
Irmão de Neivo, Neiso, Neile e Neire, o 
homenageado era divorciado de Sirley 
Aparecida Augusti da Silva e não tinha 
filhos. Comerciante no ramo de restau-
rante, Neuso comandou a “Cantina da 
Dona Efa”, além de ter sido proprietário 
de restaurantes em diversas outras cidades 
da nossa região e também no município de 
Araquari, estado de Santa Catarina, onde 
veio a falecer aos 56 anos de idade.
Neusinho era um palmeirense muito ale-
gre e brincalhão, que com sua partida dei-
xou muita saudade, já que sempre foi mui-
to querido por seus familiares, parentes e 

amigos.
Recebeu o documento direto das mãos dos 
vereadores, o sobrinho do homenageado, 
Christopher Fávero.

Veja quem foi o João da Auto Escola
João Aparecido Pereira, mais conhecido 
por João da Auto Escola, nasceu em 14 
de setembro de 1.968, e por muitos anos 
trabalhou como instrutor de auto escola, 
sendo responsável na instrução de diver-
sos motoristas de Engenheiro Coelho.
Muito querido por todos familiares, pa-
rentes e amigos, João faleceu no dia 15 de 
novembro de 2.012, deixando muita sau-
dade com sua partida. “Mas junto com 
a saudade também ficaram as lindas 

memórias em nossos corações, o que 
tem servido de consolo para todos nós”, 
disseram os vereadores no texto do proje-
to de lei. Washington chegou a chorar na 
tribuna ao falar do amigo que tanto conhe-
cia.
Estavam presentes na sessão a viúva do 
homenageado, a Otília, a filha dele, a Ja-
queline, e o netinho Bernardo. Eles tam-
bém receberam do Washington e do Jorge 
o documento sobre a homenagem. 
Com a aprovação, a Rua Projetada 10 
passa a se chamar Neuso José Ferreira e a 
Rua Projetada 11 passa a ser denominada 
Rua João Aparecido Pereira.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereadores Washington Lopes e Jorge do 
Banco homenageiam com nome de rua 

cidadãos ilustres de Engenheiro Coelho: João 
da Auto Escola e Neusinho da Dona Efa
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Viagem do Clube da Terceira 
Idade de Engenheiro Coelho: 

Celebrando a Cultura Gaúcha no 
Clube Santa Tereza em Valinhos

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Assistência Social, do 

Serviço de Convivência e Fortalecimen-
to de Vínculos e do Fundo Social, or-
ganizou uma excursão para os membros 
do Clube da Terceira Idade. No domin-
go, 27 de agosto, cerca de 90 participan-
tes embarcaram com destino à cidade de 
Valinhos, onde participaram da festa 
gaúcha realizada no Clube Fonte Santa 
Tereza.
Durante o evento, foi possível com a 
presença do responsável pela oficina 
de dança de salão, o amigo Tchê, bem 

como da servidora Juliete e do estagiá-
rio Otavio, além da equipe médica que 
acompanharam animadamente os mem-
bros da melhor idade.
Fique atento para os próximos eventos, 
incluindo um piquenique e um passeio 
à Expoflora. Convidamos a todos para 
participarem do Clube da Terceira Ida-
de. É simples, basta ter 60 anos ou mais 
e realizar a inscrição no Fundo Social, 
localizado na Rua Eufrosino Gomes, 
172 - Jardim Luiz Favero.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho é homenageada  durante 

celebração ao Dia do Soldado

A Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho foi dignamente homenage-

ada na quarta-feira, dia 23, no Campus 
Engenheiro Coelho do Colégio Unasp. A 
cerimônia ocorreu em celebração ao Dia 
do Soldado, observado no Brasil em 25 
de agosto, em honra ao patrono do exér-
cito brasileiro, cujo nascimento se deu 
nessa mesma data.
Durante o evento, um conjunto do Unasp 
realizou uma apresentação emocionante. 
As homenagens foram entregues pelas 
mãos do Diretor Geral do colégio, Dr. 
Carlos Alberto Ferri, e do diretor inter-
no, Sr. Donato da Silva Junior. A ho-
menagem se estendeu aos soldados da 
Polícia Militar do estado de São Paulo, 
presentes no evento, bem como aos he-
róis de nossa Guarda Municipal, pron-
tamente reconhecíveis pelos uniformes 
azul-marinho. Encabeçando a Guarda 
Municipal, encontrava-se o Secretário 
Municipal de Segurança Pública, Sr. Ja-
ckson Germanowicz, acompanhado pelo 

Comandante da GCM, Thiago, e pelos 
GCMs Dagoberto, Valmir, Gonçalves, 
Gomes, Sampaio, César, Soares, Vicen-
te, Marques, Giampaoli, Mendes, Mar-
cos, Erica, Conceição, Sandrieli, Rome-
ro e Silva.
O Município de Engenheiro Coelho ex-
pressa sua mais profunda gratidão por 
essa singela, porém genuína, homena-
gem em reconhecimento aos soldados 
que incansavelmente protegem nossa 
comunidade.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo enfatizou: 
“É com imenso orgulho que também 
prestamos homenagem à nossa Guar-
da Municipal e aos nossos soldados, 
que com profissionalismo inabalável 
arriscam suas vidas diariamente para 
garantir a segurança e tranquilidade 
de nossa comunidade. Manifestamos 
nossos sinceros agradecimentos pelo 
comprometimento e serviço exemplar.”
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Torneio Amistoso entre Escolinha 
de Futebol de Engenheiro Coelho 

e E9 Academy de Mogi Guaçu: 
Fortalecendo Valores Através do Esporte

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Esportes 

e Lazer, realizou no sábado, dia 26, pela 
manhã, uma série de amistosos no campo 
de futebol do Jardim Brasil. Os jogos en-
volveram a escolinha de futebol local e a 
E9 Academy de Mogi Guaçu, abrangendo 
as categorias SUB 9, SUB 11, SUB 13 e 
SUB 15. Nem mesmo a chuva foi capaz 
de afastar a calorosa torcida dos pais, e 
os jovens jogadores puderam contar com 
esse apoio ao longo das partidas.
Os resultados foram os seguintes: na cate-
goria Sub 9, a equipe de Engenheiro Co-
elho perdeu por 1 a 0 para a E9 Academy. 
Na categoria Sub 11, Engenheiro Coelho 

saiu vitorioso com um placar de 3 a 1. No 
Sub 13, houve um empate de 1 a 1 en-
tre as equipes, e na categoria Sub 15, a 
escolinha de Engenheiro Coelho venceu 
a equipe da E9 Academy de Mogi Guaçu 
por 2 a 0.
Esporte é interação, competição e diver-
são. A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
acredita que, por meio do esporte e de 
iniciativas como essa, envolvendo nossas 
escolinhas, podemos contribuir para uma 
sociedade melhor, preparando os jovens 
de hoje para se tornarem cidadãos exem-
plares no amanhã.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

5ª Reunião de 
Imunização acontece em 

Engenheiro Coelho
Aprimorando Protocolos de Vacinação na Regional de Piracicaba

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Saúde, realizou 

na última sexta-feira, 25 de agosto, pela 
manhã, na Câmara Municipal de Vereado-
res de Engenheiro Coelho, a 5ª Reunião 
de Imunização. O objetivo da reunião foi 
a elaboração de um protocolo que será uti-
lizado pelas salas de vacinação dos municí-
pios da Regional de Piracicaba, GVE XX.
Essas reuniões ocorrem mensalmente e 
são realizadas em diferentes municípios. 
Desta vez, coube ao município de Enge-
nheiro Coelho sediar o evento. A equipe 

técnica da Regional, representada por 
Benvinda Aparecida, Maria Inês, Ana Ca-
rolina, Luciola, Edvaldo e Marco Polo, 
esteve à frente da organização. Essa ação 
é importante para garantir a padronização 
dos serviços nas salas de vacinação dos 
diversos municípios.
Além disso, estiveram presentes na reu-
nião os representantes da Vigilância em 
Saúde dos 26 municípios pertencentes à 
Regional de Piracicaba.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Triunfo na 2ª Corrida Winners de Engenheiro Coelho 2023: 
Inspiração e Conquistas para Todas as Gerações

A 2ª Corrida Winners de Engenheiro 
Coelho 2023 foi um sucesso retum-

bante! Organizada pela equipe Winners 
e representada pelo atleta Tiago Santos, 
ocorreu no domingo, 27 de agosto. Com 
a participação de mais de 400 atletas, o 
evento contou com o apoio da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho, por intermédio das 
secretarias de Esporte e Lazer, Cultura, 
Segurança Pública, que disponibilizou via-
turas da Guarda Municipal e Defesa Civil, 
bem como da Secretaria de Saúde, respon-
sável por fornecer uma ambulância com 
motorista e uma equipe de enfermagem.
Destaca-se ainda a apresentação musical 

da fanfarra do Clube dos Desbravadores, 
bem como a honrosa presença da Miss 
São Paulo Gybele Lorenti, que expressou 
total apoio à corrida. O percurso da cor-
rida, que compreendeu 5 km pelas ruas e 
avenidas, atraiu atletas de toda a região, 
contando com o apoio integral do comér-
cio local. O evento contemplou diversas 
categorias, tanto para competidores mas-
culinos quanto femininos, incluindo a 
emocionante Corrida Mirim, uma forma 
de incentivar os jovens corredores.
Após a corrida, os participantes puderam 
desfrutar de um café da manhã gentilmen-
te oferecido a todos, com frutas forneci-

das pela Good Citrus. Todos os corredo-
res, independente da categoria, receberam 
medalhas de participação como reconhe-
cimento pelo esforço e dedicação. A se-
guir, apresentamos a classificação geral 
nas categorias masculina e feminina:
Categoria Geral Feminina: 
1° lugar: Sidneia Ribeiro da Cunha 
2° lugar: Lariane Fernanda da Paixão 
3° lugar: Josiara Rodrigues de Oliveira 
Lopes 
4° lugar: Lucinete de Jesus Pereira 
5° lugar: Cristian Darley Rodrigues 
Coimbra
Categoria Geral Masculina: 

1° lugar: Aderlanio Souza da Silva 
2° lugar: Daniel Antônio da Silva 
3° lugar: Lorenzo Marins 
4° lugar: João Paulo Sales 
5° lugar: Erasmo Alves de Almeida
Além da classificação geral, houve tam-
bém premiação com troféus nas catego-
rias masculina e feminina, distribuídas 
por faixas etárias: 16 a 29 anos, 30 a 39 
anos, 40 a 49 anos, 50 a 59 anos e 60 anos 
ou mais. Os cinco primeiros colocados em 
cada categoria foram agraciados com prê-
mios do 1° ao 5° lugar.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 
522, Jd. Sto. Antonio, Con-
chal - Fone: (19) 3866-1765        

3866-3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 
- Tujuguaba - Conchal -               

Fone: 3866-1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 

(19) 3866-2259 / 3866-4980

***                                                                                                                                                   
                                                            

Drogaria
MAXVIDA                                  

A farmácia do Chico
Rua José Galves Guerra - 
341, Jd. Planalto, Conchal            

(19) 3866-2493 / 3866-0914      
9 9112-6312

Jornal Polêmica e Debates                          
Sempre com Você!!!

Estiva Gerbi lança Campanha 
“Brinquedo Solidário 2023 Faça uma 
Criança Feliz - Traga um brinquedo e 

venha brincar com a gente!”

Com o apoio da Prefeitura Municipal 
de Estiva Gerbi, em parceria com o 

comércio local, a Secretaria de Ação So-
cial iniciou na semana passada, no dia 
23, a Campanha “Brinquedo Solidário 
2023” com o tema: “Faça uma crian-
ça feliz. Traga um brinquedo e venha 
brincar com a gente”!
A campanha é um ato de amor e solidarie-
dade dos cidadãos que podem contribuir 
doando brinquedos novos ou usados que 
farão a alegria de muitas crianças! Desde 
já, agradecemos nossos parceiros, comer-
ciantes e empresários que estão partici-
pando. 
As caixas de arrecadação estão distribuí-
das nos comércios e em pontos estratégi-
cos da cidade.
Participe você também e faça uma criança 
feliz! 
Maiores informações: (19) 3868-9186.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi
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Junta Militar de Conchal realiza cerimônia de 
entrega de CDI e compromisso a Bandeira

A Junta Militar de Conchal realizou 
na manhã da última sexta-feira, 

dia 25, na Câmara Municipal de Ve-
readores, a Cerimônia para a entrega 
de Certificados de Dispensa de In-
corporação (CDI) e Compromisso a 
Bandeira dos cidadãos da classe de 
2005, dispensados da prestação do ser-

viço militar inicial.
Participaram da solenidade o prefeito e 
presidente da Junta do Serviço Militar 
de Conchal, Luiz Vanderlei Magnus-
son; o Subtenente do TG 02-023, Már-
cio Gomes Damasceno; a secretária 
da JSM de Conchal, Natália Cristina 
Metzker Moreno; demais autoridades 

e familiares dos jovens.
Conduzida pelo subtenente Damasce-
no, com a presença de aproximada-
mente 100 compromitentes, durante o 
evento, foi destacado por ele que esses 
jovens foram dispensados do serviço 
militar, mas não do compromisso com 
o Brasil e de serem bons cidadãos.

O prefeito e presidente da JSM de 
Conchal, Vando Magnusson, também 
deixou a sua mensagem, incentivando 
os reservistas a buscarem os seus obje-
tivos, estudarem, trabalharem e serem 
dignos, acima de tudo.
Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Conchal


